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■ 開会点鐘　■ ロータリーソング「我らの生業」斉唱

第10回（通算1288回）例会

会長あいさつ

　昨日の朝のうれしいニュ
ースを皆さんも見ておられ
たことと思います。2020年
のオリンピック開催が東京
に決まりました。1964年の
東京オリンピックを私は小
学3年生の時にテレビで見
ました。同じ都市での2度目

の開催はアジアでは始めてだそうです。東京都の試算によ
ると経済波及効果は3兆円、民間では最大150兆円とされ
ているそうで、景気が良くなることが期待されます。
　スポーツ少年団ソフトボール新人戦大会が大槻公園ス
ポーツ広場で開催されます。7日にサンフレッシュ郡山で行
われた開会式に8名が出席しました。写真を回覧します。根
本新世代委員長の開会の言葉に続き、昨年優勝の赤木と
大成から優勝旗が返還され、私が挨拶をし、赤木と大成の
主将が選手宣誓をしました。開会式の後に25校のチーム
組み合わせ抽選会が行われました。試合当日はジャンパー
とチノキャップの着用をお願いします。

高縁　勝一　会長

スポーツ少年団ソフトボール新人戦大会

　13日(金)午後4時から安
積町商工会からテント・テ
ーブル・椅子を搬入いたし
ますので、時間のある方の
お手伝いをお願いします。
大会日程は14日(土)・15日(
日)の2日間で、両日とも朝7
時集合です。皆様のご協

力をよろしくお願いいたします。16日(月・祝日)を予備日として
おりますが、週末のお天気があまり良くないという予報が出
ており、雨の降らないことを祈るばかりです。

根本　良一　新世代委員長

幹事報告
　スポーツ少年団ソフトボール新人戦大会のしおりは当日
皆様にお渡しいたします。
地区大会記念ゴルフ大会のご案内が来ております。
　橿原RCから先日の訪問の礼状が届いております。
例会変更
◎9/11(水)郡山西RC→9/14(土)9：30AM～
　猪苗代湖天神浜水草回収作業
◎9/11(水)郡山西北RC→9/14(土)9：30AM～
　猪苗代湖天神浜水草回収作業
◎9/11(水)郡山アーバンRC→11：30AM～
　第11回無料困り事相談会　労働福祉会館
◎9/17(火)郡山東RC→6：30PM～
　新会員卓話　ビューホテル
◎9/17(火)郡山コスモスRC→ファミリーサービスデー

川名　修一　幹事

米山記念奨学会委員会セミナー報告

　9月8日(日)に郡山ビューホテルで行われた米山記念奨学
会委員会のセミナーに参加いたしました。これまで17,000人
に奨学金を授与しており、大半が中国・韓国・台湾からの学
生だそうです。日本への風当たりを強くしている国の学生に
支援しているということで盛んに討議されました。米山奨学
金は救済支援型ではなく知的貢献型であり、優秀な人を選
考して将来に日本と母国との懸け橋となる人材を育成する
ことを目的としており、震災の際には米山奨学生から約1千
万円の寄付があったそうです。相互理解を深めるために地
道な活動をしているとの報告がありました。米山普通寄付
5,000円の他に特別寄付もお願いしたいとのことでした。

川名　修一　幹事

橿原RCとの合同例会のご案内

　　橿原RCとの合同例会についてすでにご案内を差し
上げておりますが、せっかく関西に行くのであれば京都に
一泊して優雅に楽しみたいということで、小野塚さんの京
都在住の同業の方のご協力により、老舗料亭で京料理を
堪能した後にお茶屋遊びをするという企画を立てました。
予約のために早急に参加のお申し出をいただきたいと思
いますのでよろしくお願いします。

大川原　利信　親睦活動委員長
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会員数
31名

出席者数
22名

欠席者数
9名

出席率
70.97％

前回修正率
90.32％

前々回修正率
90.00％

■ 出席報告

  他クラブ出席者
◎9/8(日)地区米山セミナー　川名　修一さん

  ロータリー財団委員会報告　古山英夫ロータリー情報委員長
◎川名　修一さん（古山さんの卓話楽しみにしております。）
　高縁　勝一さん・土屋　晴夫さん・増渕　幸三さん
　横田　三郎さん・伊藤　重幸さん・大川原利信さん
　挽野　喜孝さん・村上　秀元さん・森合　三郎さん
　古山　英夫さん

  米山記念奨学会委員会報告　大平裕孝米山奨学会委員長
◎平石　典生さん（東京オリンピック開催は良かったですが、
　安倍首相の原発に関する発言は疑問ですね。）
　大平　裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎小橋　達夫さん（古山さんの卓話を楽しみにしています。）
◎根本　良一さん（今週末のソフトボール大会へのご協力
　よろしくお願いいたします。）
◎伊野　勝彦さん（誕生日おめでとうございます。）
　高縁　勝一さん・横田　三郎さん・村上　秀元さん
　川島　　忠さん・挽野　喜孝さん・溝井　宇一さん
　小野塚昇一さん・遠藤　道行さん・鈴木　　聡さん

ー閉会点鐘

パスト会長卓話

　4年ほど前に私の仕事
についてお話しした記憶
がありますが、学術的な難
しい内容でしたので、今日
は日常の仕事についてお
話したいと思い、スライドを
用意して来ました。職業分
類は獣医師です。獣医に
なるには国公立11校、私

大5校のいずれかの獣医学校を出なければなりません。国
立大の定員は1学部30人前後、私立は100～200人ですか
ら毎年700～800名が卒業しています。獣医学校では公衆
衛生学、微生物学（細菌学、ウィルス学）、遺伝子学、伝染
病学、免疫学、薬学、生理学、解剖学（比較解剖）、病理学
等の基礎医学を始め、畜産関係では乳製品製造、肉加工
等、そして臨床に役立つ内科学、外科学、眼科、産科学等
を学び、牛、馬、豚、鶏、綿羊、山羊、ミツバチ、魚等の動物の
診療を目的とします。当然、犬、猫の臨床も入っています。
　私の診療所では犬・猫がほとんどで、その他にウサギな
どのペットを診ています。グリーンイグアナはこれまでに2回
ほど来ました。縁日などで売られているゼニガメ（ミシシッピ
アカミミガメ）はカミツキガメの仲間で結構大きくなり、体長約
50センチのカメを川で見かけました。陸ガメの仲間のクサガ
メが来たこともありました。ハクビシンは市内に結構います。
フクロウ、ノウサギ、シラサギなども診ました。現在は小動物
を診ていますが、その前は動物関連の製薬会社に勤めて
おりました。会社の営業所に家畜診療所を作り、診療所所
長と営業所長を兼ねて仕事をしておりました。その関係で
郡山の動物専門の販売店に出向で来たのが32年前でし
た。2年半ほど後に群馬県に出向することになり、辞めて郡
山に個人で開業しました。開業当時は看板を上げずに豚・
鶏専門で県内を回っておりました。ある時、近所の人から犬
を診て欲しいと頼まれ、小動物を勉強するために東京恵比
寿の小動物専門の病院に何年か通い、勉強会にも通って
小動物の診療技術を覚えて看板を上げました。

　現在はワクチン接種はじめペット中心の仕事になってい
ます。顕微鏡、血液検査機器（CBC、電解質、生化学）、心
電計、尿比重計、レントゲン、超音波画像診断装置、内視
鏡などを駆使して診察します。犬は人間と数値もほとんど
変わりませんが猫は違いますから、具合が悪いからと言っ
て人間の風邪薬を与えるとアセトアミノフェン中毒をおこし
て場合によっては死に至ります。梅雨時から多くなるのが
皮膚病です。動物の体温は38度以上でカビの増殖に適し
ていますから、湿度の高い季節には感染により病気になり
やすくなります。最近特に高齢による腎臓、心臓の病気が
非常に多くなりました。特に猫は7～8才を過ぎると半分ほど
に腎機能の低下があります。心臓病は小型犬に特に多く、
てんかん、脳梗塞、ホルモン失調、甲状腺機能の犬は低下・
猫は昂進、副腎、肝臓、胆管、胆のうなど、人間と同じ病気
があります。伝染病はワクチン接種により少なくなりました。

古山　英夫　2004～2005年会長

「私の職業について」
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